

Согласие субъекта персональных данных на сбор и обработку его персональных данных

№ _____

Населённый пункт, дата:

Я,

(фамилия, имя, отчество)

проживающий(ая) по адресу:

документ, удостоверяющий личность:
серия №

(вид документа)

выдан

(дата выдачи) (кем выдан)

(для доверенных лиц) действующий(ая) от имени

(фамилия, имя, отчество)

проживающего(ей) по адресу:

документ, удостоверяющий личность:
серия №

(вид документа)

выдан

(дата выдачи) (кем выдан)

на основании

(доверенности, закона, иного правового акта)

Свободно, осознанно и по своей воле даю согласие ЗАО «Заман» (Закрытое акционерное общество «Заман»), находящемуся по адресу: Кыргызская Республика, г. Бишкек, пр. Манаса, 12/2, 720017, веб-сайт — <https://zamaninvest.kg/>, на обработку (любая операция или набор операций, выполняемых

Consent of the Personal Data Subject to the Collection and Processing of Personal Data

No. _____

Locality, date: _____

I,

(last name, first name, patronymic)

residing at:

identity document: _____ series _____ No.

(document type)

issued

(date of issue) (issued by)

(for authorised representatives) acting on behalf of

(last name, first name, patronymic)

residing at:

identity document: _____ series _____ No.

(document type)

issued

(date of issue) (issued by)

on the basis of

(power of attorney, law, or other legal act)

I freely, consciously and voluntarily give my consent to “Zaman” CJSC (Closed Joint-Stock Company “Zaman”), located at: 12/2 Manas Avenue, Bishkek, 720017, Kyrgyz Republic, website — <https://zamaninvest.kg/>, for the processing (any operation or set of operations performed, whether or not by automatic means, for the purpose of

независимо от способов, автоматическими средствами или без таковых, в целях сбора, записи, хранения, актуализации, группировки, блокирования, стирания и уничтожения персональных данных), а также на:

— передачу персональных данных (предоставление третьим лицам в соответствии с Цифровым кодексом Кыргызской Республики от 31 июля 2025 года № 178 и международными договорами);

— трансграничную передачу персональных данных (передачу держателям, находящимся под юрисдикцией других государств) следующих персональных данных:

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.

(указать требуемый перечень данных, например: фамилия, имя и отчество (в т.ч. прежние — в случае изменения); дата и место рождения; сведения о гражданстве; адрес места жительства (пребывания); номер контактного телефона или иные сведения о способах связи; вид, серия, номер документа, удостоверяющего личность, орган и дата его выдачи; идентификационный номер налогоплательщика; сведения о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера; личная фотография).

Вышеуказанные персональные данные предоставляю для обработки в целях предоставления мне услуг по брокерскому обслуживанию на рынке ценных бумаг в соответствии с Публичным договором (офертой) и Регламентом брокерского обслуживания ЗАО «Заман».

Я ознакомлен(а) с тем, что:

collecting, recording, storing, updating, grouping, blocking, erasing and destroying personal data), as well as for:

— the transfer of personal data (provision to third parties in accordance with the Digital Code of the Kyrgyz Republic No. 178 dated 31 July 2025 and international treaties);

— the cross-border transfer of personal data (transfer to holders under the jurisdiction of other states) of the following personal data:

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.

(specify the required list of data, e.g.: last name, first name and patronymic (incl. former — in case of change); date and place of birth; citizenship information; address of residence (stay); contact telephone number or other means of communication; type, series and number of the identity document, the issuing authority and date of issue; taxpayer identification number; information on income, expenses, property and property-related obligations; personal photograph).

I provide the above personal data for processing for the purpose of providing me with brokerage services on the securities market in accordance with the Public Agreement (Offer) and the Regulations on Brokerage Services of “Zaman” CJSC.

I am aware that:

1) согласие на обработку персональных данных действует с даты подписания настоящего согласия в течение всего срока предоставления мне услуги и хранения данных об оказанной услуге в соответствии с законодательством Кыргызской Республики;

2) согласие на обработку персональных данных может быть отозвано на основании письменного заявления в произвольной форме;

3) в случае отзыва согласия на обработку персональных данных обработка моих персональных данных полностью или частично может быть продолжена в соответствии со статьями 74, 79, 80, 83, 84 и 85 Цифрового кодекса Кыргызской Республики.

Дата начала обработки персональных данных:

(число, месяц, год)

Фамилия, имя, отчество Клиента (полностью и собственноручно)

Подпись Клиента

_____/_____/_____ Дата

1) consent to the processing of personal data is valid from the date of signing this consent for the entire period during which the service is provided to me and the data on the service provided is stored, in accordance with the legislation of the Kyrgyz Republic;

2) consent to the processing of personal data may be revoked on the basis of a written application in free form;

3) in the event of revocation of consent to the processing of personal data, the processing of my personal data may continue, in whole or in part, in accordance with Articles 74, 79, 80, 83, 84 and 85 of the Digital Code of the Kyrgyz Republic.

Start date of personal data processing:

(day, month, year)

Client's full name (in full, handwritten)

Client's signature

_____/_____/_____ Date